

12. 文化・芸術

	タイトル	意見等
1	徳島県立新ホールについて	○後藤田正純徳島県知事は徳島県立新ホールについては、「世界に自慢できる世界一の徳島県立新ホール」, 「世界に誇れる世界N01の徳島県立新ホール」にしなければならない。
2	「チームラボ」美術館を徳島に	本日の徳島新聞朝刊に「「チームラボ」美術館世界一」のニュースが掲載されておりました。徳島市出身の氏が代表を務めるチームラボの活躍は素晴らしく作品も本当に素敵だと思います。一昨年鳴門市で期間限定でチームラボのイベントがあり（今年もあるようです）参加しました。規模は小さいもののチームラボの作品に触れることができ感激し、その時も猪子氏の地元である徳島にも常設館があればいいのに・・・と思いました。前置きが長くなりましたが、徳島に「チームラボ」の美術館の建設を切望します。もちろん氏の協力なしではできないので、難しい面もあるかとは思いますが、大塚国際美術館も地元の発展のために～と徳島に建設されたようですが、世界に愛される徳島ゆかりの美術館がもうひとつ出来たら?!と思うとワクワクします。是非ご一考をお願いしたく提言させていただきました。どうぞよろしくお願いいたします。
3	四国の静寂 写真集	(四国の静寂) という写真集がオーストラリアから全世界に発売が最近スタートしました。 英題:Shikoku Silence 四国4県の廃墟をメインとした写真集 映画 エルヴィス、スターウォーズ、華麗なるギャッツビー等 日本でもお馴染みの作品のアートディレクター Damien Drew氏(ダミアン ドリュウ氏)がコロナ禍前に来日し徳島を拠点とし4県を巡り撮影に及んだ作品集です。現在は、オーストラリア シドニーにて展覧会が行われております。7/17?8/11 Woollahra Gallery 徳田総領事も来ていただいたそうです。 四国 4県共同で徳島を中心とした各県で写真展を氏を招いて開催するのはどうかと思われます。